

NOIS

SAINT-VICTOR-DE-CESSIEU |

Le bureau de poste fermé

L'information est arrivée ce début de semaine « fermeture exceptionnelle du bureau pour une semaine », sans garantie d'une réouverture la semaine prochaine.

Devant cette décision, le collectif s'est immédiatement mobilisé pour dénoncer cette pratique qui pénalise une nouvelle fois les usagers. Le collectif local, en liaison permanente avec le collectif départemental, qui a reçu le soutien de plusieurs députés, de l'association des maires de l'Isère, en appelle à l'arbitrage du ministre de l'Économie, Emmanuel Macron. Il faut rappeler que l'État est majoritaire dans le capital de la

Poste. Un usager signale également que dans le même temps, une visite sur le site internet de la Poste donnait le bureau de Saint-Victor ouvert cette semaine.

11 semaines de fermeture en 2014

Autre fait de l'actualité, les chutes de neige qui permettent d'apprécier les services de proximité. Le collectif rappelle également que le caractère exceptionnel a représenté onze semaines de fermeture en 2014 alors que ce service public se justifie par des difficultés de gestion du personnel.



Le collectif s'est immédiatement mobilisé.